

El PSOE alerta de que no hay dinero para la celebración de las Fiestas Mayores ni de Fallas

24/06/2015



El edil de Fiestas, Eduardo Vicente, ha denunciado el estado de las cuentas de la concejalía de su área, que tiene 4.873 euros de presupuesto hasta el final del año, y por tanto ese es el dinero existente para cubrir las Fiestas Mayores, Fallas y Navidad. Vicente ha afirmado que "a día de hoy se puede deducir que no se podrá contratar ni la alborada, ni la iluminación de Fiestas Mayores, ni hay presupuesto para Fallas, no hay nada".

En algunas de las partidas del área existe un sobrecoste, es decir, han gastado más de lo que se había estimado, lo que ha provocado que se hayan comprometido 127.636 euros del dinero presupuestado para todo el año, y que en las cuentas queden tan solo 4.873 euros para finalizar 2015.

El concejal de Fiestas ha asegurado que "de momento no hay alborada, ni iluminación para las Fiestas Mayores", pero ha concluido que van a "intentar solucionar el problema porque todos los ciudadanos y colectivos lo merecen, tenemos que arreglar este destrozo".



Vicente señala que solo hay 4.873 euros en las cuentas de Fiestas | Jesús Cruces

Para el equipo de gobierno es un verdadero problema esta situación ya que Vicente ha indicado que "hablamos de no poder iluminar las calles, de no tener alborada". Vicente ha añadido que "es una absoluta irresponsabilidad y una absoluta canallería no solo para el nuevo equipo de gobierno que ha de apechugar con estas cuentas, sino para todos los ciudadanos y ciudadanas de Elda que ven peligrar sus fiestas". El edil ha explicado que este año se presupuestaron 346.097 euros para las fiestas y que en tan solo seis meses se han gastado 341.223 euros, lo que deja menos de 5.000 euros para el medio año restante.

Vicente ha afirmado que "el Partido Popular hablaba mucho de enaltecer las fiestas, pero lo que han demostrado es que no tienen cariño por ellas" y ha añadido que "no se explica de otra manera salvo que su finalidad era la de no dejar dinero".

La oposición responde

La exalcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, ha salido al paso para pedir al nuevo equipo de gobierno formado por el Partido Socialista y Compromís que "trabajen más por las fiestas porque no le vamos a consentir que lloriqueen cuando hay más de tres millones de euros en las arcas municipales".

Pedrosa ha explicado que "cuando me fui había más de tres millones y medio de euros en las cuentas municipales, además ahora hay 113.000 euros anuales gracias al ahorro que han anunciado en los salarios" y ha añadido que el anterior edil de Fiestas dejó convenios prácticamente cerrados por lo que ha dicho que "si no saben gobernar no deberían meterse, nosotros no podemos hacerle el trabajo desde la oposición". La concejala ha concluido diciendo que "pueden hacer modificaciones de crédito como hemos hecho todos, pero lo que no permitiremos es que no hagan fiestas".



Pedrosa responde asegurando que hay más de tres millones de euros en las arcas | Jesús Cruces